

Demande d'évacuation des allées Jules Guesde
Toulouse Métropole a déposé sa requête auprès du tribunal

Comme Jean-Luc Moudenc, Maire de Toulouse, Président de Toulouse Métropole, l'avait annoncé la semaine dernière directement aux représentants des migrants concernés et des associations qui les soutiennent, ainsi que publiquement, Toulouse Métropole a déposé, ce jour, une requête auprès du Tribunal Judiciaire de Toulouse demandant l'expulsion des actuels occupants sans droit ni titre sur les allées Jules Guesde.

Ce terrain étant dépourvu des équipements de sécurité et de salubrité nécessaires, cette occupation constitue un trouble manifeste à l'ordre public.

Cette requête est effectuée après avoir sommé de quitter les lieux les 80 personnes environ qui sont installées dans des tentes, sur une centaine de mètres, toutes ces personnes ayant refusé d'obtempérer.

Service de presse

Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@toulouse-metropole.fr
espacepresse.toulouse-metropole.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).*